

Le Télégramme

QUIMPER

Kayak. Douze médailles régionales en fond

4 mars 2015



Les couleurs quimpéroises étaient défendues par 22 compétiteurs au championnat régional de fond qui s'est déroulé le week-end dernier sur le site de Ploërmel.

Les championnats de Bretagne de fond de course en ligne en kayak avaient lieu ce week-end à Ploërmel sur le Lac au Duc. Le club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille avait engagé 22 de ses compétiteurs en canoë et kayak monoplace, avec au moins un compétiteur aligné dans toutes les catégories de minimes à vétérans. Les résultats de ce premier grand rendez-vous de la saison sont de bon augure puisque les Quimpérois ramènent à leur club douze médailles.

Médailles d'or : Éloïze Grillon en canoë dame minime, Amélie Le Berre en canoë dame cadette.

Médailles d'argent : la néo Quimpéroise Léa Jamelot en kayak dame senior, Manon Bizien en kayak dame minime, Maëlwenn Le Gallou en kayak dame cadette, Maxime Doré en canoë homme cadet, Malo Lecué en kayak homme junior, Mathieu Martin en canoë homme junior.

Médailles de bronze : Camille Jonneaux en kayak dame cadette, Morgan L'Helguen en kayak homme junior, Lomig Le Guyader en canoë homme junior, Georges Ragneaux en kayak homme vétéran 5.